

Einladung zur Generalversammlung (JHV) des Elternvereins Volksschule Tullnerbach

ORT: Volksschule Tullnerbach, Vortragssaal
TERMIN: Dienstag, 2. Oktober 2018, 18:00Uhr

Tagesordnung

1. Eröffnung, Begrüßung
2. Feststellen der Beschlussfähigkeit
3. Jahresberichte
 - Bericht über das vergangene Schuljahr (Obfrau)
 - Kassabericht 2016/17 (Kassierin)
 - Bericht der RechnungsprüferInnen
4. Entlastung des Vorstands
6. Beschlüsse
 - Mitgliedsbeitrag 2018/19
 - Bestätigung vergangener Beschlüsse
 - Bestätigungen der Vorstandsmitglieder und Rechnungsprüfer
7. Wahl des neuen Vorstandes
8. Programm, Termine und Ausblick 2018/19
9. Allfälliges

13. September 2018

Liebe Eltern!

Mit dem 1. Elternbrief des Elternvereins im Schuljahr 2018/2019 übermitteln wir allen Familien ein **herzliches Willkommen im neuen Schuljahr!** Nachdem wir nun die erste Organisation unserer neuen Klassen geschafft haben, und der Schulalltag langsam einkehrt, laden wir die **gesamte Elternschaft, alle Familien der 1. bis 4. Klassen** hiermit herzlich zur jährlichen

Generalversammlung des Elternvereins

am **2. Oktober 2018, 18 Uhr** ein.

Bitte entnehmen Sie die Programmpunkte aus der Tagesordnung auf der Rückseite. Vielen von Ihnen ist die Einrichtung Elternverein zumindest namentlich bekannt, und viele haben bestimmte Vorstellungen über uns, etwa, dass damit viel Engagement und Zeitaufwand verbunden ist. Um sich selbst ein Bild über die Tätigkeiten des Elternvereins zu machen und uns auch kennenzulernen, bitten wir Sie sehr herzlich, unsere Einladung anzunehmen, und zu sehen, was wir an unserer Schule zum guten Miteinander beitragen konnten und noch beitragen möchten.

Bitte nehmen Sie die Möglichkeit wahr, sich im Vorstand des Elternvereins zu betätigen. Ich selbst werde nach 4 Jahren nicht mehr zur Verfügung stehen.

Zur Wahl stehen die Positionen: Obmann, Obmann-Stellvertreter, Kassier, Kassier-Stellvertreter, 2 Rechnungsprüfer, Schriftführer, Schriftführer-Stellvertreter – natürlich alle Positionen auch in weiblicher Form.

Wir hoffen, Sie neugierig gemacht zu haben und freuen uns über Ihr Kommen!

Herzliche Grüße

Irene Fenninger
Obfrau, e.h.